

Guatemala continúa recibiendo donaciones del extranjero

Por Giovanni Perez 10 junio, 2018



La **Embajada de Japón** en **Guatemala** entregó este domingo una ayuda humanitaria de emergencia por la tragedia del **Volcán de Fuego**. El acto simbólico se llevó a cabo en las instalaciones de la Coordinadora Nacional para la Reducción de Desastres (**CONRED**).

En la actividad participó la Canciller, Sandra Jovel, quien agradeció al Gobierno de **Japón** su gesto de hermandad entre ambos países.

LA EMBAJADA DE JAPÓN EN GUATEMALA DONÓ 450 CARPAS, MIL 350 FRAZADAS, MIL 350 MANTAS PARA

DORMIR Y 10 GENERADORES ELÉCTRICOS.

“Ponemos nuestro granito de arena a los esfuerzos del pueblo guatemalteco con carpas, frazadas, colchonetas y generadores eléctricos”. Tomohito Furutani, Embajador de **Japón**.

“Está **donación** que hace el pueblo y el Gobierno de Japón a **Guatemala** y a los guatemaltecos es una muestra más de amistad”, concluyó Tomohiko Furutani.

Otras donaciones

El Gobierno de Cuba ha estado donando su trabajo médico desde el momento de la tragedia del **Volcán de Fuego**, lo cual ha sido un gran apoyo para los guatemaltecos.

LA ATENCIÓN FUE DIRIGIDA A MÁS DE 200 FAMILIAS DE EL RODEO, LA REYNA, LA TRINIDAD Y SABANA GRANDE.

El personal con el que cuentan es de 245 médicos y 136 enfermeras, resaltando a los 39 que integran la Brigada Henry Reeve, especializada en situaciones de desastres.

México envió a **Guatemala** un equipo médico y dos unidades móviles para ayudar en la atención de los afectados por la actividad del **Volcán de Fuego**.

En Estados Unidos, la Asociación Guatemalteca Americana (AGA) culminó esta semana con la recolección de ayuda en el Estado de Florida.

Dicha ayuda será enviada a partir de este lunes 11 de junio y la cual consiste en tres contenedores con medicamentos y alimentos para **los damnificados**.